

Enttäuschung am Weltcup Nove Mesto Na Morave

Am vergangenen Wochenende ging es los mit dem ersten Weltcuprennen dieser Saison. Die gesamte Weltelite traf sich im tschechischen Nove Mesto Na Morave. Ich freute mich auf das Rennen, da immer eine super Atmosphäre herrscht und es eine der besten Strecken ist.



Nach dem Rennen in Heubach machte ich eine kurze Rennpause und bin zwei Wochenende keine Mountainbike Rennen gefahren. Ich nützte die Zeit um gut zu trainieren, um mich bestmöglich auf den Weltcup vorzubereiten.

Am Donnerstag Morgen bin ich dann nach Prag geflogen und konnte die Strecke am Nachmittag das erste Mal besichtigen. Sie war wie immer super und es machte Spass darauf zu fahren. Trotz der Spuren, welche schon sind, gibt es zahlreiche Alternativen und man kann sich seine eigene Linie suchen.

Der Startschuss zu der Startrunde plus sechs Runden fiel am Sonntag um 14:15. Aus Erfahrung wusste ich, wie schwierig der Start zu fahren ist um nicht auf einmal weit hinten zu sein. Doch dieses Mal schien das Glück auf meiner Seite zu sein. Eine Lücke tat sich auf meiner Seite auf und dann gab ich alles was ich hatte. Das war schon mal eine gute Ausgangslage nach der Startgeraden. Doch die Startrunde war noch nicht fertig. Ich konnte mich mehr oder weniger auf Position halten. Doch dann machten vor mir ein paar Fahrer ein paar Schwenker und stürzten beinahe. Dadurch musste ich stark abbremser und verlor allen Schwung. So da war ich also nun wieder...auf der Position, auf welcher ich auf keinen Fall sein wollte. Das entmutigte mich dermassen, dass ich nur mühevoll den Tritt wieder finden konnte. Die Kette, welche auch noch runter gefallen ist, half dabei natürlich auch nicht. Normalerweise finde ich den Rhythmus recht schnell wieder, aber dieses Mal wollte es einfach nicht

klappen.



So trat ich weiterhin schwermütig in die Pedalen ohne wirklich ein Ziel zu haben. Ich ärgerte mich aber auch, dass ich den Schalter nicht umlegen konnte und das Beste aus der Situation zu machen.

Somit klassierte ich mich auf dem 50 Platz.

Auch wenn immer noch ein paar Gedanken im Kopf herumschwirren, muss ich mich auf das nächste Wochenende fokussieren. Dann geht es bereits weiter mit dem Weltcup in Albstadt.

[Resultate](#)

[Replay](#)

Veröffentlicht am:

20:24:00 26.05.2015 von *Martin Gujan*

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)